
23.06.2022

Kinderkliniken in Thüringen

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie viele Kinderkliniken standen jeweils in den Jahren 2010 bis dato 
in Thüringen mit jeweils welcher Bettenanzahl zur Verfügung (bitte 
nach einzelnen Jahren aufschlüsseln sowie gesondert Kinderinten-
sivbetten ausweisen)?

2. Wie hoch war in den unter Frage 1 genannten Kliniken jeweils die 
Auslastung in den einzelnen Jahren seit 2010 (bitte nach Möglich-
keit den Bettennutzungsgrad sowie die Belegungstage angeben)?

3. Welche Kinderkliniken wurden seit dem Jahr 2010 aus jeweils wel-
chem Grund geschlossen und wie viele Betten wurden hierdurch ab-
gebaut?

4. Inwieweit und nach welchen konkreten Aspekten prüft die Kranken-
hausplanungsbehörde im Falle einer Schließungsabsicht, ob auch 
nach Schließung eine bedarfsgerechtete Versorgung möglich ist?

5. Welche konkreten Aspekte würden dazu führen, dass eine bedarfs-
gerechte Versorgung einer Region nach einer Schließung nicht mehr 
gewährleistet wäre und was wären die Konsequenzen aus dieser 
Feststellung?
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